

## 各種研修会を開催

商工会では本年度も県連のアドバイザー派遣事業を活用し各種研修会を開催しました。インボイス制度については令和5年度から採用される制度であり会員のみなさんの関心の高い研修会となりました。

### セミナー名：税務研修会

演題 「インボイス制度対策セミナー」  
内容 インボイス制度の内容について詳しく説明。  
日時 10月25日(火) 14:00～17:00  
講師 中川和也税理士事務所 所長 税理士 中川 和也 氏  
出席者 13名



### セミナー名：税務研修会

演題 「事業計画作成セミナー」(2回開催)  
内容 経営計画作成の意義や自社の経営分析による経営計画立案の考え方。  
日時 11月22日(火) 19:00～21:00  
11月29日(火) 19:00～21:00  
講師 株式会社 GLOCAL(グローカル) 代表取締役 公認会計士 大倉 宏治 氏  
出席者 15名

### セミナー名：事業承継研修会

演題 「人手不足時代に選ばれる 事業所を考える」  
内容 従業員の雇用の改善や働き方改革について説明。  
日時 12月6日(火) 17:00～19:00  
講師 今岡社会保険労務士事務所 特定社会保険労務士 今岡 宏俊 氏  
出席者 13名



### セミナー名：税務研修会

演題 「税務研修会」(決算説明会)  
内容 青色申告会・建築組合・商工会の合同開催による青色申告の決算説明会。  
日時 12月20日(火) 14:00～15:30  
講師 松江税務署 記帳指導推進官 大神 耕平 氏  
出席者 7名

# 飯南町商工会だより



写真：琴引フォレストパークスキー場

今年一年 皆様にとりまして 明るい一年になりますように

## 地域力で with コロナ時代を切り拓く!!

### 子育てしやすい職場づくりに取り組む企業を応援します

子育てしやすい職場づくり奨励金

# 奨励金 10万円

[1制度導入] 上限20万円

次のア・イの制度を令和2年4月1日以降に導入し、令和4年度内に一定の利用実績があること

ア 時間単位の有給休暇制度  
(対象) 18才までの子どもがいる労働者 (実績) 対象者1名が合計8時間取得

イ 育児短時間勤務制度の育児対象拡大(小学6年生以下)  
【代替制度:フレックスタイム制度、始業終業時刻の繰上げ繰下げ】  
(対象) 3才以上 小学5年生以下の子どもがいる労働者 (実績) 対象者1名が合計20日利用

※申請期限:支給要件を満たした翌日から6カ月以内  
※奨励金の用途に定めはありませんので、就業規則作成費用などにも活用していただくことができます。

### 出産後の職場復帰に取り組む企業を応援します

出産後職場復帰奨励金

【令和2年4月1日以降に産前休業を開始した場合】

男労働者30人未満の事業所、かつ初めて本奨励金を申請する事業所の場合

20万円/人

左記以外の常勤労働者50人未満の事業所

10万円/人

【令和2年3月31日までに産前休業を開始した場合】

育児休業17か月以上 育児休業3か月以上17か月未満 育児休業3か月未満または産休のみ

40万円/人 20万円/人 10万円/人

※申請期限:支給要件を満たした翌日から1年以内

事業者の皆様へ

詳しい内容・申請方法は、お近くの商工会までお問い合わせください

## 飯南町商工会

本所

〒690-3513 島根県飯石郡飯南町下赤名877-1  
TEL(0854)76-2118 FAX(0854)76-2955

支援センター

〒690-3207 島根県飯石郡飯南町頓原2212-3  
TEL(0854)72-0907 FAX(0854)72-1239

# ごあいさつ

飯南町商工会 会長 石川 康弘



あけましておめでとうございます。

会員の皆様には、令和5年の輝かしい新春をご家族おそろいでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響長期化、原材料価格の高騰、世界的なカーボンニュートラルやデジタル化の流れ等、経営環境が大きく様変わりする中、当商工会におきましても多くの事業者の皆さんに厳しい状況が続いております。そうした中、国や県は事業復活支援金や経営革新支援事業補助金等の支援施策を展開する一方、飯南町においては元気回復券やプレミアム商品券の消費喚起策等、様々な支援策を引き続き展開して頂きました。商工会では、それぞれの事業に積極的な取り組みを進めてきたところであります。

また、過疎化の進む飯南町において事業者も高齢者の「生活機能の維持」に貢献していくことが求められています。そのため商業部会を中心に各事業者や商工会の情報発信を強化するため、本年度、事業者版の「支え愛マップ」(事業者紹介：紙ベースとデータベース)を全戸に配布させていただきました。これにより、地域の皆さまの困りごとに対応することはもちろん、事業者の販売額増につなげていきたいと考えております。

本年はいよいよ、ウイズコロナとして、賑わいである「ぼたん祭り」「赤来半夏まつり」「とんぼらふるさと夏祭り」等のイベントが通常開催され、活力が戻り、地域の皆様にとりまして会員の皆様にとりまして、明るい一年になることを祈念する次第であります。

本年も、役職員一同会員の皆様の役に立てるよう一丸となって取組を進めてまいります。

終わりに、本年の皆様のご多幸を心からお祈りし年頭のご挨拶とします。

## 商業部会

### 「支え愛マップ(事業所電話帳)」の発刊について

商業部会では今年度、会員アンケート(R3実施)で要望が多かった「事業所電話帳」に取組み、県の「商工会地域振興活動強化事業」を活用して「支え愛マップ(事業所電話帳)」を作成しました。

この「支え愛マップ」は紙版(全戸配布用)とスマホ版(HP)で閲覧できるようになっており、紙版については事業所名と電話番号、写真、QRコードを記載した電話帳が全戸に配布されます。また、紙版に記載されているQRコードを読み込むことにより、各店舗のより詳しい情報をスマホ等で閲覧することができるようにしております。

町内の生活機能維持対策として、高齢者等の方々の「困りごと、相談」に対して、商工会・事業者等が迅速に対応するためのものと位置づけ、高齢者等の「支え愛マップ」(事業所電話帳)になればと考え、町内の事業者167社のご協力を頂いて作成いたしました。

会員企業の皆様にはご協力頂き有難うございました。

- 掲載事業者 167社
- 配布先一覧 町内配布(1月自治会配布) 事業所配布(掲載事業所) 各機関への配布



## 工業部会

工業部会では、今年度「フルハーネス安全帯の装着義務化」(労働安全衛生法改正)にとまない従事者の特別教育受講が必要とされたため、未受講の方を対象に昨年の7月に特別教育の講習会を開催し12名の方に受講いただきました。作業従事者には必須の講習であり、遠方に出かけることなく受講できて本当によかったとお声を頂きました。

また、3年ぶりに開催された「東三瓶コスモス祭」に高所作業車の無料体験コーナーを開設しました。当日は、多くのお子さんや保護者の皆様に地上10メートルから見える絶景を楽しんでいただき大盛況でした。



## 飯南町商工会女性部 第62回商工会全国大会

令和4年11月10日に東京都において開催されました「第62回商工会全国大会」で飯南町商工会女性部が永年の商工会活動並びに地域活動の成果が認められ、全国商工会連合会会長から優良賞の栄を受賞されました。

女性部のこれまでの功績に敬意を表しお祝い申し上げ、さらなるご活躍を祈念申し上げます。



## 女性部活動

あけましておめでとうございます。

昨年も、コロナ禍ではありましたが、部員の皆さまの温かいご理解とご協力により、徐々に活動を取り戻すことが出来ました。

9月29日(木)には、一昨年から取り組んでいます「女性部おもてなし交流事業」の更なる企画で、部員の皆さまと共に、動画撮影に取り組みました。参加者の皆様のお蔭をもちまして、笑いのある楽しい動画が出来ました。島根県商工会女性部連合会のホームページで見られますので、皆様ぜひ覗いてみてください。

URL <https://shoko-shimane-lady.jp/omotenashi>

11月16日(水)には、奥出雲町商工会女性部が企画しているおもてなし交流事業を利用して、マイクロバスを2台借り、総勢16名で奥出雲町へ行ってきました。少し肌寒い時期ではありましたが、ちょうど紅葉の時期でもあり、車中からの紅葉を楽しみながら、「絲原記念館」へ到着し、奥出雲町女性部の皆さんにお出迎えして頂きました。「絲原記念館」では、16代目絲原文嗣さんの説明を受け、続いて「奥出雲とうふ・いしだ」で、湯葉づくりの体験と試食を楽しみました。豆乳で作ったスムージーを頂き、「ふくろや旅館」で昼食、お昼からはお買い物ツアーで奥出雲町を堪能しました。次回もおもてなし交流事業を利用して、視察研修を計画したくさんの皆さんに楽しんで頂ければと思っています。

12月には、「防災対策」に関する講習会を開催予定でしたが、講師さんとの日程が合わず1月に新年会との同日開催として計画しました。

また現在は、奉仕活動として、部員の皆さまへ古布提供をお願いしており、2月には、福祉施設への寄付を予定しています。

本年もまだまだコロナの収束には至っていませんが、Withコロナで、女性部活動を頑張りたいと思いますので、女性部員心を一つにして頑張っていきたいと思います。本年もよろしくお願い致します。



女性部PR動画 ▶



## 青年部活動

新年あけましておめでとうございます。

平素は飯南町商工会青年部の活動に深いご理解とご協力をいただいておりますことを心より感謝申し上げます。

昨年は雲南市主催の「雲南ブロック青年部研修大会」への参加をはじめ、愛媛県で開催された「中国・四国ブロック商工会青年部交流会」への参加とコロナ禍以前のようにリアルな活動ができました。現地参加をすることで様々な意見交換を行い、青年部活動や事業活動への意欲が湧き、改めて対面でのコミュニケーションの大切さに気付かされました。

更に、人口減少により人手不足が大きな課題となっている中で「人手不足時代に選ばれる事業所を考える」と題して研修会を開催し、労務について学ぶことができました。当日は多くの質問が活発になされ、自身の事業について真剣に考えるよい機会になったものと感じています。本年も活動をより積極的に行い、自己研鑽に努めてまいります。

また、昨年は新入部員として2名の仲間を得ることができました。部員が減少していく中で非常に大きな力になると期待をしています。

結びに、本年が皆様にとりまして良き年になるよう、また新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を心より祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

皆さん、コロナに負けず頑張りましょう！！



青年部PR動画 ▶

